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Le conseil commence par un tour de table. Madame Le guillou précise que l’ordre du jour ne sera pas suivi. Madame
Mesbahi devant partir à 19h, il sera traité en premier les points pour la municipalité.

1) Point municipalité :

A) les travaux

Le cahier des écoles indique que les travaux programmés sur l’école sont les suivants :

-installation de spots au niveau du manoir (accueil matin et soir)

-étude de l’étanchéité du toit

-peinture antidérapante dans les escaliers de la cour.

Les parents sont satisfaits qu’il y ait des avancés pour les fuites mais ils se demandent si ils pourront avoir
connaissance du retour de cette étude. Et quand seront faits les travaux si le toit en a besoin. Madame Mesbahi n’a
pas pour l’instant de date précise à communiquer mais elle s’engage pour qu’il y ait transparence des résultats. En
attendant le couloirs et les classes restent dangereuses (le sol mouillé est glissant et le plafond fragilisé par le
ruissellement)

Les parents demandent si dans le cas des travaux à effectuer, il ne serait pas possible de repenser l’isolation
thermique en même temps. Les températures dans les classes sont trop hautes (33 degrés en septembre) et il est
difficile de travailler pour certaines classes très exposées. Les enseignantes ajoutent que le profil de certains élèves
ne permet pas de laisser les portes ouvertes pour faire des courants d’air.

Pourrait-on envisager de peintre le toit en blanc ainsi que les tôles devant les fenêtres ou de procurer des
ventilateurs pour les classes ?

Des stores devaient être posés en classe 9 et 8 pour des questions de sécurité en cas d’intrusion et il n’y a eu que
des vérifications des autres stores déjà existant. Madame Mesbahi informe le conseil qu’il y a eu des soucis avec
l’entreprise mais que cela va être fait.

B)Circulation devant l’école :

Le conseil de quartier a présenté les plan de réaménagement du quartier. Sur ceux-ci, le feu devant l’école a disparu



et un stop est mis au niveau des rues général Cremer et Ernest renan. Les familles sont inquiètes. Les voitures
circulent déjà très vite dans cette rue très passante. La sécurité aux abords de l’école a déjà été soulevée plusieurs
fois et elle va s’amplifier avec la disparition du feu tricolore. Madame Le guillou se demande pourquoi il n’est pas
envisagé de faire comme devant la maternelle Anne Frank où l’on trouve un passage protégé et surélevé ainsi qu’il
feu clignotant. L’asvp sera-t-il toujours présent ? Madame Mesbahi propose de se renseigner en Mairie.

C)Jeux olympiques : La fcpe se demande si les écoles et centres de loisirs sont associés à la manifestation du 22
juin. Madame Ouattara explique qu’en effet les centres de loisirs et associations le sont, pas les écoles. Chaque
quartier aura une couleur des anneaux (le jaune ce qui nous concerne) et que tous peuvent rejoindre la parade qui
les mènera jusqu’au par Lagravère.

D) les moustiques :

Les moustiques sont déjà de retour et certains enfants rentrent à la maison avec de grosses piqûres. Les parents
voudraient savoir si il ne serait pas possible de placer une borne. La municipalité a informé par flyers et affiches de la
conduite à tenir pour éviter la proliférations de ses insectes. D’après une étude, l’installation de bornes est
déconseillé dans les école. Les parents s’étonnent de cet argument car la ville en a placé dans des parcs fréquentés
eux aussi par des enfants.

E)qualité de l’air :

La Fcpe se demande si la mairie a réfléchit à la qualité de l’air dans les locaux. Madame Mesbahi explique que le
sujet est à l’étude. Des capteurs vont être installés dans des écoles et il va être demandé aux parents de limiter la
circulation 30 minutes le matin et le soir afin d’améliorer la qualité de l’air. Madame Mesbahi pense proposer notre
école comme école testée.

Les parents se demandent avec quelle régularité est lavé le mobilier de la cantine qui est collant. Madame Ouattara
explique qu’il y a un nettoyage après chaque repas et un plus profond pendant les vacances.

 

2) SANTÉ

-Les élèves de moyenne section ont tous pu bénéficier d’un dépistage par la PMI. Une puéricultrice est intervenue et
a fait passer des tests aux enfants sur le temps scolaire. Les parents avaient été prévenus et ont reçu un
questionnaire. Les tests déterminent si l’enfant voit bien, entend comprend une consigne simple, sait dessiner un
bonhomme, son niveau de langage et son articulation. Si il y a des besoins, les familles sont invitées à consulter un
médecin à l’extérieur afin d’approfondir le test

Un bilan sera fait à la directrice parallèlement pour assurer le suivi des enfants.

-Les élèves de petite section ont pour leur part bénéficié d’un bilan avec une orthoptiste. Juste avant les vacances
d’hivers. Si l’enfant a eu des soucis durant l’exercice, un courrier a été remis à la famille pour consulter en libéral.

Les enseignantes ont constaté l’effet bénéfique sur les élèves puisque certains sont revenu avec des lunettes depuis
ses visites.

 

3) COOPÉRATIVE

La parole est donnée à madame Carrias, mandataire de l’école.

Sur le compte : 16242,17 euros

Les recettes :

écoles: fête du livre:( 10% reviendront à l’école) 1944,33 euros

vente de gâteaux du vendredi: 995,65

photos individuelles: 4171 euros ce qui fait 1024 euros pour l’école

dons familles projet danse: 805 euro



associations parents: vente de chocolat (upic): 148 euros

fcpe: 5443 euros ( avec citrouille,bulbe, soirée cinéma, kermesse de noël,vente de sapin, cours de yoga, ciné goûter,
soirée théâtre, soirée concert)

Municipalité: subvention classe poneys: 2840 euros

 

Dépenses:

Arrhes centre poney : 2000 euros et 14000 euros

fonctionnement école : achat fourniture pour livret ( plat de couverture et reliure) : 187,34 euros

Collation fête du livre:23,85euros

facture professeure de danse : 1620 euros

achat kamishibaï :369 euros

Machine à pop-corn avec léon bourgeois A : 98,05euros

Compte tenu de l'éddectiff de départ en classe poneys, l’équipe réfléchit à prendre un animateur supplémentaire (
environ 700euros)

 

L’équipe enseignante tient à remercier les familles et la municipalité pour leur différentes manifestations.
L’investissement des parents apporte énormément à la vie du quartier et de l’école et pas seulement du point de vue
financier. Les familles en sont très satisfaites.

 

4) PROJETS:

La fcpe compte organiser un après-midi goûter-ciné. Elle réfléchit à la création d’un livre de recette des gâteaux du
vendredi qui pourrait être proposé à la vente.

Elle voudrait de mettre en place une matinée don de sang afin de dynamiser le quartier ainsi que le café des parents.
L’idée serait de faire cela un samedi matin ou un soir pour en faire un moment d’échanges A la rentrée, il pourrait y
avoir en prolongement des événements avec des intervenants extérieurs sur différentes problématiques ( comme les
écrans par exemples)

L’UPIC a organisé une vente de chocolat pour Pâques et un grand évènement le samedi 23 mars. Il s’agit d’une
chasse aux œufs dans l’école sur le thème de Jules Verne. Madame Rebelo souligne qu’ils ont un manque
d’encadrants et que toute l’aide sera la bienvenue. Elle remercie l’équipe de loisirs qui a fait faire une fresque aux
enfants. Il y aura une buvette, la chasse aux œufs et un jeu autour de Jules Verne et de son œuvre.

Le centre de loisirs organise un spectacle sur le thème des jeux olympiques.

L’équipe demande aux parents s’ils ont des draps ou de vieux tissus à leur donner pour les costumes.

Le spectacle aura lieu le 7 juin.

Le projet jardinage est toujours d’actualité.

Il y a beaucoup de sorties en bus RATP ou en tram. Cela revient moins cher. Les parents disent qu’ils sont
agréablement surpris par la richesse des sorties.

Madame Ouattara rappelle que pour les problèmes de facturation, il faut régler la facture et venir la voir.

L’équipe enseignante : Afin de clôturer l’année, l’équipe enseignante a décidé d’organiser une fête d’école. La date
retenue est le 28 juin (de 18h30 à 21h30).



Madame Ouattara a répondu positivement pour une organisation commune. Les associations de parents sont elles
aussi volontaires pour y participer. Les modalités seront organisées ultérieurement.

Les petits et les moyens ont bénéficié des séances de danse avec Virginie. Elle reviendra sur la cinquième période
afin de finir les séances avec les moyens. Elle propose de revenir pour nous apprendre la danse de l’hymne
olympique de Colombes. Une vidéo serait peut-être faite et l’autorisation de diffuser serait alors demandée aux
familles.

Les budgets des projets danse et classes poneys étant bouclé, les classes de MS et PS se lance dans deux autres
projets que les familles découvriront lorsque leur enfant en parleront à la maison (vers la mi-mai).

Il y a encore une sortie cinéma pour les ps et ps/ms et une sortie spectacle pour les ms3 et ms4.

 

Classe Poneys :

Àleur retour, les maîtresses inviteront les familles dans les classes pour une soirée apéro-expo afin que vous
puissiez voir tout ce que les enfants ont fait la-bas.

Compte tenu de la circulation dans le quartier, le départ aura lieu avant 7h45 (rendez-vous à 7h15)

A leur retour, les élèves entreront avec les maîtresses dans l’école. Les parents seront invités à décharger les
valises. Une fois la valise récupérée, les parents entreront dans l’école pour récupérer leur enfant auprès de
l’enseignante.

Le premier jour, les familles recevront un mail dès l’arrivée des cars.

La communication se fera sur le site de l’école où madame Le guillou déposera des mots des maîtresses et des
photos.

Les élèves sont prêts. Il y a 4 enfants non partants qui seront répartis sur les classes restant à l’école.

 

5) Effectifs et préparation de la rentrée.

La prévision d’effectifs pour la rentrée est de 83GS, 90MS et 91PS soit à l’heure du conseil, 264 élèves. Cela
correspond à une moyenne de 26,4 élèves par classe sur 10classes. La problématique réside dans le fait qu’il est
préconisé de limiter à 24 les effectifs dans les classes accueillant des grandes sections. Avec cette condition, la
moyenne d’élèves dans les autres classes monte à 28.

Il y a encore des incertitudes sur le nombre de petits. L’équipe enseignante a commencé à réfléchir à la future
structure qui comportera sûrement encore des double-niveaux.

La réunion sur les dérogations a lieu le lundi 13 mai et cela permettra d’avoir des effectifs plus stabilisés. Madame Le
guillou a déjà pris attache auprès de Madame Barreyre afin de l’alerter sur les effectifs en augmentation. Elles feront
un point de situation fin mai.

Afin de préparer la rentrée, Madame Le guillou a commencé à recevoir les futures familles. Elle propose un rendez-
vous de 30 minutes afin de finaliser l’inscription. Des portes ouvertes seront organisés en juin sur un samedi.

Liaison GS/CP :

Les GS se rendront sur les écoles Léon Bourgeois A et B sur une après-midi (le 25 juin). Les Cp leur feront la lecture
et ils auront un temps de jeu. Il faudra des parents accompagnateurs. Chaque classe de CP de LBA et LBB
correspond avec une GS de Anne Frank ou Jules Verne.

La réunion des futurs parents sera le 25 juin à Léon Bourgeois (A et B) à 18h30.

 

6) points divers

La fcpe lève le problème de la diffusion des comptes rendu, pv de conseil d’école ou autres informations. Madame le



guillou informe les parents qu’un site officiel a été créé. Cette adresse va être diffusée aux familles. Les pv y seront
postés ainsi que les anciens. Un onglet centre de loisirs sera rajouté pour y expliquer les temps périscolaires et y
inclure les documents que Madame Ouattara lui transmettra.

http://mat-verne-colombes.ac-versailles.fr

L’alarme est de nouveau active. Les agents et l’entreprise de nettoyage vont recevoir des codes personnels s’ils n’en
n’ont pas encore. La dernière personne quittant l’école doit coder pour activer l’alarme.

 

séance levée à 20h15

La Directrice, Sandrine LE GUILLOU

 


